

## Interview mit Herrn Wetzlar



### Welche Apps würden sie den Kindern empfehlen?

Es gibt Apps zum Lernen und Apps zum Spielen. In der Schule benutzen wir zum Beispiel Anton zum Lernen in Deutsch, Mathe und Sachunterricht. Zum Spielen finde ich Geschicklichkeitsspiele gut.

### Was sind ihre Lieblings Apps?

Anton, die Wetterapp und Apps zum Zeitung lesen.

### Welche Apps mögen sie gar nicht?

Ich mag keine Apps, bei denen man zu viele Daten von sich selbst eingeben muss.

### Wie oft benutzen Sie das Internet?

Das Internet benutze ich täglich mehrmals. Es ist wichtig für meine Arbeit. Außerdem kann ich damit immer mit meiner Familie im Kontakt bleiben.

von Louisa

